



Sanierung des Siegburger Rathauses

1. BürgerWerkstatt

Das Siegburger Rathaus ist in die Jahre gekommen. Es wurde 1967 erbaut, und nach fast 50 Jahren besteht inzwischen dringender Handlungsbedarf: Die Fenster sind undicht, die Leitungen marode, die Fassade bröckelt und lässt viel Wärme hinaus und hinein. Provisorische Außentreppe machen deutlich, dass auch der Brandschutz Probleme birgt.

Daher hat der Stadtrat die städtische Bauverwaltung beauftragt, die Sanierungsmöglichkeiten des Rathauses, aber auch Alternativen zu prüfen. Der Rat hat auch ein zusätzliches Gremium für die Erarbeitung der anstehenden Entscheidungsprozesse gebildet, den „Bau- und Sanierungsausschuss Rathaus“.

In die Entwicklung des Sanierungskonzeptes sollen die Bürgerinnen und Bürger frühzeitig mit eingebunden werden. Ähnlich wie bei der Erarbeitung des „Michaelbergkonzeptes“ in den vergangenen Jahren, wird es einen dialogorientierten Planungsprozess mit mehreren Veranstaltungen geben. In diesen sogenannten „BürgerWerkstätten“ soll die Konzeptentwicklung für die Zukunft des Rathauses begleitet werden.

Die 1. BürgerWerkstatt findet statt am

Dienstag, 3. Mai, 19.00 Uhr im Forum des Stadtmuseums

Alle interessierten Bürgerinnen und Bürger sind hierzu herzlich eingeladen.

In dieser 1. BürgerWerkstatt geht es um den gegenwärtigen Zustand des Rathauses, um seine Architektur, Bestandserfassung und eine Analyse der Ausgangssituation.

Informationsveranstaltung zur Aktualisierung der Grundlagen der Niederschlagswassergebühr im Stadtgebiet Siegburg



Seit Mitte April 2016 läuft das Selbstauskunftsverfahren betreffend die Aktualisierung der Daten der für die Niederschlagswassergebühr relevanten Flächen. Alle Grundstückseigentümer haben zu diesem Zweck einen mit den Ergebnissen einer im Vorfeld durchgeführten Luftbildauswertung vorausgefüllten Fragebogen erhalten. Die darin enthaltenen Angaben können bestätigt oder

korrigiert werden. Die Abgabefrist für die Rücksendung der Fragebögen endet am 9. Mai 2016. Zur Beantwortung von Fragen zu dem Selbstauskunftsverfahren wurde eine Telefonhotline eingerichtet. Vor allem um den Bürgerinnen und Bürgern Gelegenheit zu geben, Fragen zu stellen, die über die Hotline nicht beantwortet werden konnten, findet am

2. Mai 2016, 19.00 Uhr

ergänzend eine **Informationsveranstaltung im Stadtmuseum Siegburg** zu dem laufenden Verfahren statt.